

**HUNDSHEIM – HÖFLEIN 5:0.** Die Meisterelf aus dem Vorjahr dominierte im Rahmen der Sonntagsmatinee ganz klar das Spiel. „Die Höfleiner kamen erst in der Schlussminute zu ihrer ersten Torchance, daher war der Sieg auch in dieser Höhe angemessen. Jetzt hoffen wir, auch in der kommenden Woche in Wolfsthal, ungeschlagen vom Platz zu gehen“, sagte Hundsheim Sektionsleiter Norbert Ecker.

Seine Wichtigkeit im Spiel der Matzinger-Elf unterstrich einmal mehr Philipp Galee, der nach seiner Verletzungspause das erste Mal wieder von Beginn an einlief und prompt drei Tore beisteuerte. „Aber nicht zu vergessen auf Stefan Böhm und Marcel Horky, die mit ihren 42 Jahren immer noch sehr lauffreudig und spielerisch sehr wertvoll sind“, fügte Norbert Ecker hinzu.

Für die Höfleiner setzte es somit die vierte Niederlage in Folge. „Es war ein verdienter Sieg für Hundsheim“, lautete das kurzgehaltene Resümee von Höfleins Trainer Rudi Zach.